

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 443.12 / 11.10.2012

Gripeschutzimpfung:

Krankenkassen ziehen endlich Konsequenzen

Zur Entscheidung der gesetzlichen Krankenkassen, den Markt für alle zugelassenen Grippe-Impfstoffe zu öffnen, sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Endlich ziehen die Krankenkassen Konsequenzen aus den bis heute andauernden Problemen bei der Gripeschutzimpfung für gesetzlich Versicherte.
Das wird höchste Zeit! Damit ist der Weg frei für alle verfügbaren Impfstoffe.

Wir Grüne hatten schon Mitte September die Krankenkassen aufgefordert, das Verfahren zu überdenken und die Kosten unabhängig vom Impfstoff zu übernehmen.

ÄrztInnen können jetzt alle PatientInnen mit dem Präparat impfen, das verfügbar ist. Der beste Zeitpunkt für eine erfolgreiche Impfung ist von Oktober bis Ende November, also jetzt. PatientInnen in Schleswig-Holstein haben endlich die gleichen Möglichkeiten für eine Gripeschutzimpfung wie überall sonst in Deutschland. Das lange Warten hat damit ein Ende.
